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O PROJETO social De Grão em Grão promoveu a campanha

SEM lixeiras, apenas a estrutura, pedestres jogam lixo no chão

Pedestres relatam falta de lixeira e 
manutenção na Praça Dom Pedro

Cratera no meio da Rua Antero Silva, 
no Bairro Esperança, preocupa

Projeto ajuda vítimas 
da chuva com doações
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Terça-feira, 26 de abril de 2022

ATA DA 32ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos doze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente, o Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 187/2022 (CMP 2012/2022); GP Veto 
nº: 202/2022 (CMP 2024/2022); GP Veto 
nº: 201/2022 (CMP 2023/2022); GP Di-
versos nº: 183/2022 (CMP 2008/2022); 
GP Diversos nº: 184/2022 (CMP 
2009/2022); GP Diversos nº: 185/2022 
(CMP 2010/2022); GP Diversos nº: 
186/2022 (CMP 2011/2022); GP Diversos 
nº: 188/2022 (CMP 2013/2022); GP Di-
versos nº: 192/2022 (CMP 2015/2022); 
GP Diversos nº: 191/2022 (CMP 
2014/2022); GP Diversos nº: 193/2022 
(CMP 2016/2022); GP Diversos nº: 
195/2022 (CMP 2018/2022); GP Diversos 
nº: 194/2022 (CMP 2017/2022); GP Di-
versos nº: 196/2022 (2019/2022); GP Di-
versos nº: 199/2022 (CMP 2021/2022); 
GP Diversos nº: 200/2022 (CMP 
2028/2022); Projeto de Lei nº: 7550/2021 
do Vereador Gil Magno; Emenda Modifi-
cativa nº: 2045/2022 do Vereador Ronal-
do Ramos; Emenda Modificativa nº: 
2113/2022 do Vereador Fred Procópio. 
Indicações nº: 1985, 2030, 2034, 2037 à 
2041 e 2050/2022.Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Domingos Prote-
tor solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4732/2019 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Modificativa 
nº: 2103/2022 do Vereador Domingos 
Protetor. A Emenda foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5926/2021 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 7426/2021 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de resolução 
nº: 1641/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 0195/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 

Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 6913/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o Ve-
reador Domingos Protetor pediu DESTA-
QUE a Indicação nº: 1139/2022 do Verea-
dor Domingos Protetor. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única das 
Indicações nº: 0684, 0856 e 0858/2022 
do Vereador Yuri Moura; 1139/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 1485, 1486 
e 1487/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1650, 1720 e 1744/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 1701, 1702 e 1848/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 1725, 1726 
e 1750/2022 do Vereador Junior Paixão; 
5609, 5610 e 5649/2021 do Vereador Jú-
nior Coruja; 6620, 7441 e 7667/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 9239, 9240 e 
9241/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE  – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que falta 
caráter ao Presidente da COMDEP, pois 
o Senhor Leo França foi ao bairro Morin 
com uma pessoa para afrontá-lo. Afirmou 
que a única coisa que disse, foi para 
Deus abençoar quem estava assistindo. 
Falou que já começaram as perseguições 
somente por ter negado apoio ao Prefeito 
e que o Prefeito vem fazendo politicagem. 
Disse que já passou dos limites o que o 
Prefeito vem fazendo com o povo de Pe-
trópolis e que junto como Presidente da 
COMDEP vem o perseguindo. Citou o 
caso que ocorreu no bairro Morin em que 
o Presidente da COMDEP achou que ele 
iria cair na sua arapuca, mas Deus o deu 
sabedoria e se comportou. Afirmou que o 
Presidente da COMDEP o indagou per-
guntando o que ele tinha pra dizer e fal-
tando com a verdade, mas naquele mo-
mento ele jogou água no Chope do Presi-
dente. Ressaltou que o Presidente da 
COMDEP só age com perseguição e tudo 
que faz é pensando na maldade e covar-
dia. Falou que nas três eleições que con-
correu sempre esteve ao lado do atual 
Prefeito e que o Prefeito sempre o mani-
pulou. Afirmou que o Prefeito foi tão mani-
pulador que o conseguiu colocar contra o 
ex-prefeito Bernardo Rossi e também 
contra o Presidente do seu partido, Aureo 
Ribeiro. Disse que achava que o atual 
Prefeito com os seus três mandatos po-
deria ter o ensinado algo, mas só o ensi-
nou a falar mal do ex-prefeito. Lembrou 
que o Prefeito o fez brigar com o Presi-
dente desta Casa e com o Presidente do 
seu partido o qual conduzia uma compo-
sição para participar da chapa do Presi-
dente da Casa, o Vereador Hingo Ham-
mes, mas o atual Prefeito colocou na sua 
cabeça que esta do lado do Presidente da 
Câmara era errado naquele momento. 
Falou que agora o Prefeito achou uma 
pessoa que o enfrenta e que não tem 
medo dele. Disse que nunca mais o Pre-
feito o enganará. Pediu perdão ao ex-
-prefeito Bernardo Rossi, pois foi manipu-
lado pelo atual Prefeito e não tinha sabe-
doria. Afirmou que a na primeira eleição 
vencida pelo Prefeito Rubens Bomtempo 

foi falando mentira na rua e naquela épo-
ca não tinham as redes sociais e que o 
Prefeito fez calúnias contra o ex-prefeito 
Leandro Sampaio. Ressaltou que o atual 
Prefeito é uma pessoa que não tem cora-
ção e que se tiver que subir em cima de 
qualquer um, ele sobe. Lembrou de um 
dia sentado no gabinete do Prefeito ques-
tionou o Prefeito por não ter falado com o 
Vereador Dudu no dia de sua posse e que 
o Prefeito iria precisar dele. Afirmou que o 
Prefeito respondeu que não falava com 
bandido. Orientou o Vereador Dudu a ter 
cuidado com o Prefeito, pois o Prefeito 
não gosta do Vereador Dudu. Falou que 
nunca teve vaidade e que só quer ajudar 
as pessoas. Ressaltou que foi enganado 
por doze anos pelo atual Prefeito e que a 
partir de agora o Prefeito fará de tudo 
para desconstruí-lo e que começou hoje, 
mas eles perderam. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PSC – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que a Empresa Erwil, responsável 
pela manutenção do asfalto na cidade, 
não esta cumprindo o contrato. Afirmou 
que rasparam o asfalto na Mosela e a 
Erwil não colocou o asfalto e que no Bin-
gen a rua já esta cheia de buracos. Falou 
que vai cobrar da empresa a colocação 
do asfalto e que no contrato tem garantia 
e a empresa tem que fazer a manuten-
ção. Falou que recebeu reclamações so-
bre as coletas de lixo e que a Empresa 
Força Ambiental não esta fazendo a cole-
ta adequadamente. Disse que a Força 
Ambiental esta tirando o container das 
comunidades mais carentes e colocando 
em lugares mais visíveis e que a Empre-
sa tem que comprar mais container. Falou 
que tem recebido muitas demandas para 
retiradas de entulhos e destroços. Agra-
deceu ao Vereador Júnior Coruja e ao 
Presidente da COMDEP pela ajuda na 
limpeza. Agradeceu também ao Vereador 
Dr. Mauro Peralta pela carona que deu 
aos cachorros em seu carro. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cumprimentou o jornalista Bernar-
do Filho. Disse que deu uma entrevista ao 
programa do jornalista que será apresen-
tada amanhã às vinte horas na TV 16. 
Falou que o jornalista Bernardo Filho pro-
pôs aos petropolitanos que todos colo-
quem fotos da cidade convidando as pes-
soas a visitarem a cidade. Disse que colo-
cará duas fotos, uma do Bonde e a outra 
do trem que foi retirado em 1964. Falou 
que a cidade poderia ter o trem turístico e 
que a associação das ferrovias tenta tra-
zer de volta. Ressaltou que até o final do 
ano a cidade de Três Rios terá o trem tu-
rístico que contou com o apoio do Bramil. 
Disse que se tivesse o trem em Petrópolis 
seria outra atração turística uma vez que 
não pode ter mais o trem com a função 
que tinha antigamente. Falou que muita 
gente diz que Vereador não trabalha e 
lembrou que tiveram seis audiências pú-
blicas na semana passada. Disse que 
tem que ter uma série de medidas a ser 
tomadas, como retirar o estacionamento 
da Rua imperatriz e da Rua 13 de Maio, 
voltar a Rua João Pessoa a ter mão dupla 
sem estacionamento. Afirmou que tem 
que pagar um plano de mobilidade urba-
na. Falou que com a Emenda que será 
votada na Casa, poderá resgatar o acer-
vo do cineasta Cesar Nunes e doar a Bi-
blioteca da Cidade. Ressaltou que o Cai-
titu precisa se estruturar e não da pra fa-
zer mais de 50 casas lá. Disse que há 
muito tempo se briga para dar dignidade 

à saúde mental da cidade, principalmente 
a Vereadora Gilda Beatriz em seus outros 
mandatos. Agradeceu e despediu-se. 4) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL  – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que esta 
permanentemente nos bairros onde acon-
teceu a tragédia, escutando os moradores 
e entender o que esta sendo apresentado 
pelo Governo e políticos da cidade. Disse 
que o Governo do Estado fez politicagem 
em cima do aluguel social e que já havia 
denunciado desde o primeiro momento. 
Ressaltou que as pessoas para fazer o 
cadastro tinham que ir ao Colégio Rui Bar-
bosa, depois mandou pro Colégio Prince-
sa Isabel e no final das contas sumiram 
com os cadastros. Falou que a responsa-
bilidade é do Governo do Estado e que 
somente 817 famílias receberam a primei-
ra parcela do pagamento. Afirmou que o 
Governo do Estado fez um feirão pirotécni-
co em duas escolas e depois veio dizendo 
que só vai pagar o aluguel para 817 pes-
soas, uma vez que tem mais de 2.900 pes-
soas cadastradas. Falou que não tem sen-
tido o Governo Estadual fazer uma forma 
de pagamento e o Governo Municipal fa-
zer outra, o que gera insegurança aos pro-
prietários para liberar o imóvel a quem 
precisa. Ressaltou que o Governo do Es-
tado deveria fazer o deposito para Prefei-
tura fazer os pagamentos. Disse que o 
Governo do Estado iria fazer varias obras 
e até agora só anunciaram 6 locais. Falou 
que o Governo do Estado esta botando as 
maquinas na mão do candidato aqui de 
Petrópolis quando deveria passar na mão 
do poder executivo da cidade. Disse que 
os assessores do Governador estão indo 
aos locais para ver as obras e dizendo que 
o Estado quer fazer a obra, mas a Prefei-
tura não esta deixando. Falou que foi até 
as obras para procurar saber se o Estado 
tem projetos para os locais e que as obras 
na Conde D’Eu esta sem material para fa-
zer  a obra. Afirmou que não falta dinheiro 
no Estado, uma vez que o Governador ri-
fou a CEDAE para ter dinheiro e colocar 
na campanha. Disse que fiscaliza e critica 
todos os dias como a Prefeitura conduziu 
a gestão da crise. Falou que tem muita 
gente fazendo política e que quando che-
gava a maquina do Estado, junto estava o 
ex- prefeito Bernardo Rossi. Falou que 
amanhã terá uma reunião às quatorze ho-
ras nesta Casa que foi compactuada com 
a Mesa Diretora, com a Comissão Espe-
cial de Assistência Social e Moradia na 
tragédia, com Dra. Vanessa Katz e a Se-
cretária de Assistência Social e que leva-
rá tudo que tem escutado das famílias. 
Disse que levantará o valor de cada ma-
quina alugada e vai ao local de onde terá 
a obra e contar quanto se paga para uma 
obra que não começa. Ressaltou que tem 
que ter um plano de obras conjunto. Afir-
mou que não deixará fazerem politicagem 
no momento em que a cidade esta san-
grando. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e trinta e oito minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em treze 
de abril de dois mil e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 33ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de abril do ano de 

dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete horas e cinco minutos, o Se-
nhor Presidente, o Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petró-
polis damos início aos nossos trabalhos. 
Em seguida, solicitou ao Secretário “Ad 
hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta que 
realizasse a leitura das atas anteriores 
e do expediente. Realizada a leitura das 
atas anteriores, estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
204/2022 (CMP 2051/2022); GP Diver-
sos nº: 179/2022 (CMP 2004/2022); GP 
Diversos nº: 180/2022 (CMP 2005/2022); 
GP Diversos nº: 181/2022 (CMP 
2006/2022); GP Diversos nº: 182/2022 
(CMP 2007/2022); GP Diversos nº: 
198/2022 (CMP 2020/2022); GP Diver-
sos nº: 203/2022 (CMP 2031/2022); GP 
Diversos nº: 205/2022 (CMP 2070/2022); 
Projeto de Lei nº: 2061 e  2062/2022 do 
Vereador Junior Paixão; Indicação Legis-
lativa nº: 2063/2022 do Vereador Junior 
Paixão; Requerimento de Informação nº: 
1756/2022 do Vereador Yuri Moura, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Júnior Coruja. Re-
querimento de Informação nº: 2047, 2048 
e 2049 da Comissão de Transparência. 
Indicações nº 2053, 2055, 2057 à 2059, 
2064 à 2067, 2072, 2077, 2080 á 2087, 
2089 à 2092 e 2094/2022. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Júnior 
Coruja solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 8719/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 8789/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Octavio Sampaio do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7256/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 8256/2021 do Verea-
dor Gil Magno. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e vota-
ção única das Indicações nº: 0176, 0255 
e 0256/2022 do Vereador Junior Paixão; 
0861, 0862 e 0863/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 1341, 1342 e 1343/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1668, 1700 e 
1874/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
1788, 1789 e 1790/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 1886/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 1912, 1913 e 1915/2022 
do Vereador Gil Magno; 1965/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 5645, 5667 
e 5464/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
7666, 7670 e 7672/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão e 9267, 9268 e 9269/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 

Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE  – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa 
e os telespectadores. Falou em relação 
ao aluguel social, que precisa ser inves-
tigado se as pessoas que já moravam de 
aluguel, conseguiram receber o aluguel 
social. Falou que está averiguando uma 
denúncia feita a respeito de uma pessoa 
que mora num apartamento popular so-
cial, mas que deu entrada para receber 
o aluguel social, tendo em vista que sua 
última moradia não havia sido demolida 
na época em que recebeu o apartamento 
pelo Governo. Comentou que está ten-
do várias inconsistências a respeito do 
aluguel social e que precisam investigar, 
pois tem pessoas que necessitam de 
fato, porque realmente perderam suas 
casas, mas que até o momento não re-
ceberam o aluguel. Falou que o Prefeito 
Rubens Bomtempo em momento algum 
quis conversar com o Governador e que 
esperou acontecer à segunda chuva 
para pedir ajuda. Convidou toda a Casa 
para fazer uma homenagem dentro do 
Plenário para o Governador Cláudio 
Castro e toda sua equipe, ao Prefeito de 
Magé, Renato Cozzolino e ao dono do 
Feirão das Malhas em Petrópolis Thiago 
Rizzo. Mencionou que um cidadão do 
Alto da Serra, havia lhe mandado uma 
mensagem, dizendo que não viu o Vere-
ador trabalhar desde a tragédia e que na 
mesma hora respondeu com fotos de to-
das as vezes que esteve trabalhando em 
prol da população. Falou que o Prefeito 
queria que ele abandonasse o Presiden-
te Bolsonaro, mas afirmou que ninguém 
o manda. Disse para o Prefeito que ele 
não está governando para partido e sim 
para o povo de Petrópolis. Fez um ape-
lo ao Prefeito para que reveja os seus 
conceitos. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que graças à intervenção de Bernardo 
Rossi que conversou com o Secretário 
de Agricultura Marcelo Queiroz, conse-
guiram aumentar as castrações de du-
zentas vagas mensais, para quatrocentas 
vagas mensais. Agradeceu ao Bernardo 
Rossi por esta intervenção e ao Marcelo 
Queiroz que vinha fazendo um excelen-
te trabalho na Secretaria de Agricultura, 
Pesca e Proteção Animal. Ressaltou 
que vem fazendo algumas coisas junto 
com as Comunidades e que tem feito um 
trabalho em parceria com o Governo do 
Estado e principalmente com o Governo 
do Município. Disse que estão fazendo 
várias intervenções dentro dos bairros, 
com retiradas de destroços, retiradas 
de entulhos e limpezas nas residências. 
Agradeceu ao Presidente da COMDEP e 
ao Coronel Gil Kempers da Defesa Civil 
que tem ajudado a olhar as situações de 
cada residência e vendo a necessidade 
de estarem liberando ou não estas resi-
dências interditadas temporariamente. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e dois minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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O projeto social De Grão 
em Grão promoveu uma 
bela campanha de apoio às 
vítimas das chuvas em Pe-
trópolis, levando ajuda para 
a reinstalação de 150 famí-
lias. Foram arrecadados/
comprados e doados eletro-
domésticos, móveis, cestas 
básicas, kits de limpeza, kits 
de higiene pessoal, enxovais 
de bebê, fraldas geriátricas, 
jogos de panelas, roupa de 
cama e banho e muito mais, 
para ajudar quem perdeu 
sua casa e seus pertences nas 
chuvas de 15/2.

Em uma parceria com a 
ONG Moradia e Cidadania, 
de funcionários da Caixa, 
o Grão fez toda a logística, 
cadastramento e entrega às 
famílias de 41 geladeiras, 32 
fogões, 26 camas de casal, 17 
camas de solteiro e 16 bujões 
de gás comprados pela ONG.

Foram comprados pelo 
Grão em Grão e doados: 8 
Fogões, 7 geladeiras, 23 jo-
gos de panelas, 24 armários 
de cozinha, 18 tanquinhos, 
2 camas de casal, 18 camas 
de solteiro, 5 colchões de 
solteiro, 1 colchão de casal, 1 

beliche, 1 Triliche,10 traves-
seiros, 10 cômodas, 4 Guar-
da-roupas, 6 sofás, 1 mesa 
com 4 cadeiras e 5 nebuliza-
dores. Também foi adquiri-
do material para fraldas ge-
riátricas (forro), produzidas 
por voluntários na sede do 
projeto social, em Nogueira. 
As famílias cadastradas fo-
ram visitadas por paroquia-
nos para saber suas reais ne-
cessidades.

O Grão recebeu o equi-
valente a 50% do valor ar-
recadado no Leilão de Arte 
Amigos por Petrópolis, or-
ganizado por Heloisa Ama-
ral Peixoto, Jimmy Bastian 
Pinto, Nathan Gazineu, Ana 
Maria Souza Lima e Miguel 
Salles. Esse valor somado à 
arrecadação direta do Grão 
viabilizou a campanha.    

A Federação de Golfe do 
Estado do Rio de Janeiro re-
verteu a arrecadação integral 
das inscrições do Campeo-
nato Aberto de duplas reali-
zado no Petrópolis Golf Club 
em 125 cestas básicas desti-
nadas às vítimas das chuvas 
em Petrópolis e distribuídas 
pelo Grão.

Gabriel Miranda - estagiário

Pedestres que passam 
pela Praça Dom Pedro, no 
Centro, perceberam que 
no local há falta de lixei-
ras, que foram levadas 
pelas chuvas. Além disso, 
por toda a praça são en-
contrados vários desníveis 
que provocam enormes 
poças de água.

De acordo com infor-
mações de pedestres que 
estavam na praça, só exis-
te a estrutura.  “Por falta 
de lixeira, as pessoas estão 
jogando lixos no chão. E 
algumas estão colocando 
em sacos para serem re-
colhidos. Em toda a exten-
são da Praça Dom Pedro, 
não tem uma lixeira para 
receber os lixos”, contou 
um pedestre.

Segundo informações 

de pessoas que passavam 
no local, falta manuten-
ção na praça. “Existe uma 
grande falta de conserva-
ção, um lugar que tem um 
monumento histórico e 
ter “piscinas” porque não 
pode dizer que era uma 
poça d’agua. Falta manu-
tenção e consertos para 
melhorar o ambiente”, 
afirmou um pedestre.

A Prefeitura infor-
mou que a Comdep insta-
lou nova coletora de lixo 
no local após as chuvas 
que destruíram e levaram 
grande parte das coletoras 
de lixo da cidade. A com-
panhia ressalta que vai ao 
local para verificar a reco-
locação de nova lixeira.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 02 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Antero Silva, localizado 
no Bairro Esperança, re-
lataram que uma cratera  
se abriu no meio da pis-
ta. Neste local existe a si-

nalização, mas nenhum 
serviço de recuperação 
da via foi executado.

Segundo informa-
ções de pessoas que pas-
sam por esta rua, elas 
esperam o conserto ser 
feito há mais de um mês. 

“Nós já fizemos pedidos 
e está assim há mais de 
um mês, fica difícil para 
transitar no local. Esse 
buraco abriu devido às 
fortes chuvas que acon-
teceram na cidade e vie-
ram aqui só para isolar a 

área”, afirmou um mora-
dor.

A Prefeitura infor-
mou que Secretaria de 
Obras enviou nesta úl-
tima segunda-feira (25) 
uma equipe no local para 
iniciar a manutenção.
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